

# *Le Venezuela condamne l'ingérence des États- Unis*

---



Caracas, 28 mars (RHC-NTX- PL)- Le Venezuela a condamné l'ingérence des porte- paroles du gouvernement des États-Unis dans les affaires intérieures du pays et de ne pas reconnaître le processus démocratique.

Dans un communiqué , le ministère vénézuélien des affaires étrangères signale que les plus récentes déclarations de la sous-secrétaire nord-américaine d'État pour l'Hémisphère Occidental , Roberta Jacobson, ont été mises en question par la Commission des ministres des Affaires étrangères de l' UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines.

Cette commission a participé, ces derniers jours, à de nombreuses tables de dialogue avec de larges secteurs de la société vénézuélienne , de toutes les tendances politiques, qui a eu comme résultat une condamnation très forte de la violence dans le pays.



**Radio Habana Cuba**